

Universidad de Concepción celebró 63 años del Campus Los Ángeles y 106 años de vida institucional

Con una ceremonia realizada el lunes 19 de mayo en el auditorio del edificio Dr. Manuel Ríoseco Vásquez, la Universidad de Concepción conmemoró los 106 años de su Casa Central y los 63 años de presencia en la provincia del Biobío a través del Campus Los Ángeles.

El acto fue encabezado por el rector de la Universidad, Dr. Carlos Saavedra Rubilar, y por la directora general del Campus Los Ángeles, Dra. Helen Díaz Páez, quienes destacaron el compromiso y trayectoria de la comunidad universitaria.

En la ocasión, se reconoció a las y los funcionarios por 25 años de servicio: Ariel Hernán Lagos Riquelme y Claudia Marcela Murua Bello; y por 30 años de servicio: Eduardo Rodrigo Navarrete Espinoza, Pablo Andrés Novoa Barra, Pedro Lindor Quiroz Hernández y Juan Patricio Sandoval Urrea.

Asimismo, se rindió homenaje a quienes se acogieron a retiro: Ruth Angélica Avello Muñoz, Andrés Troncoso Ávila y Jorge Sandoval Reyes. La ceremonia incluyó una presentación musical y palabras de las y los homenajeados, en un ambiente de gratitud y celebración institucional.



Rector Universidad de Concepción Carlos Saavedra Rubilar, Dr. Mauricio Rondanelli (representando a Claudia Murua Bello), Ariel Lagos Riquelme y directora Helen Díaz Páez.



Rector Universidad de Concepción Carlos Saavedra Rubilar, vicerrectora Ximena Gauche Marchetti, Eduardo Navarrete Espinoza, Pablo Novoa Barra, directora Helen Díaz Páez, Pedro Quiroz Hernández, Patricio Sandoval Urrea.



Cristian Cuitiño CMPC, Rector Universidad de Concepción Carlos Saavedra Rubilar, vicerrectora Ximena Gauche Marchetti, directora Helen Díaz Páez, Raúl Fuentes, subdirector Guillermo Pereira Cancino.



Rector Universidad de Concepción Carlos Saavedra Rubilar, Jorge Sandoval Reyes, Ruth Avello Muñoz y directora Helen Díaz Páez.



Director Campus Chillán Pedro Rojas García, subdirector Campus Los Ángeles Guillermo Pereira Cancino, Luis Octavio Lagos decano de la Facultad de Ingeniería Agrícola UdeC.



Manuel Ormazábal Miranda, Eliseo Rivera Altamirano, Hugo Aguilera, Zenón Jorquera.



Rector Universidad de Concepción Carlos Saavedra Rubilar, vicerrectora Ximena Gauche Marchetti, Jorge Sandoval Reyes, Ruth Avello, Concejal José Bermedo, directora Helen Díaz Páez, concejala Consuelo Perelló, concejal Zenón Jorquera.



Cuarteto de la Orquesta Sinfónica UdeC.